

Der gute Geist des Hauses

Sehr wichtig ist, für die Gemeinschaft,
ein Typ, der das, was nötig, rein schafft.
Sich kümmert, Sachen auch verwaltet,
der auch, wenn sie einmal erkaltet,
die Heizung wieder bringt zum Laufen.
Der sorgt, dass Klos nicht gleich absaufen,
dass Ordnung herrscht und Sauberkeit
im ganzen Hause weit und breit.

Der sicherstellt, man Licht genießt
und Türen, sowie Fenster schließt.
Der Müll weg bringt, den Rasen mäht,
und fleißig ist von früh bis spät.

Der gute Mann hilft bei Weh-Wehchen,
kocht auch mal Kaffee oder Teechen.

Und selbst der Chef gesteht sich ein:
„Beliebt wie der werd' ich nie sein!“

Natürlich sieht den Boss man gerne,
am liebsten nur aus sich'rer Ferne.

Doch wenn er wirklich nötig ist
und du schon ganz verzweifelt bist,
dann ist der kleine Tausendsassa
nicht zu erreichen, einfach nicht da!

© Kein Teil des Textes darf ohne schriftliche Genehmigung des Autors reproduziert oder verarbeitet werden

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)